

Anunció otro en Arczew que descubierto ya, produce 200 metros cúbicos por día.

En Saint Denis de Sig, otro gran manantial que corre subterráneamente, á 18 metros de profundidad; pudiendo formar un rio, estendiéndose á los límites de la union agrícola y de Saint Denis de Sig.

Con el Maire de Oran, formó un contrato, por el cual se ofreció á suministrar á la Ciudad, 1200 metros cúbicos de agua cada día.

Vuelto á Argel, en su primera visita, aunque rápida, hecha en las inmediaciones de la ciudad, señaló dos manantiales, que deben conducir al interior, 4,000 metros cúbicos de agua en cada 24 horas.

Tales triunfos [obtenidos por el Sr. Gautherot, descubriendo verdaderos torrentes de aguas puras y potables, decidieron al Maire de Constantina, Mr. Seguí Villevalín, autorizado por el Prefecto, y Consejo Municipal, á llamar á hombre tan entendido: y cuando en aquel punto, capital de la antigua Numidia, elevado sobre la cresta de una montaña, rodeada de precipicios, y de mas de 50,000 almas de poblacion, se hacia mas que en Argel sensible la falta del indispensable elemento, apesar de los importantes trabajos hechos por el Gobierno despues de la ocupacion del país; y no emperó la reconstruccion de las cisternas, Mr. Gautherot autorizado por el Mariscal Vaillant ministro de la guerra, practicó en Agosto del año último minuciosas exploraciones, á presencia de los ingenieros, de puentes y caminos, y funcionarios municipales; siendo como siempre con felices resultados; pues que, en sus primeros trabajos, halló á cien metros fuera de la puerta de la Breche, sobre un terreno que hizo escabar á 12 metros de profundidad, agua suficiente para alimentar una fuente: y ademas, á la distancia de 500 metros del castillo de Djebel Oseacé, minado el suelo hasta una profundidad de 20 metros, un manantial subterráneo á una elevacion de 600 sobre la ciudad; asegurando que podría suministrar 200 metros cúbicos de agua por día, así como que cree posible, llevar en 24 horas de tal punto, al castillo de Djebel, de 4 á 5000 de excelente calidad: lo cual consta oficialmente, segun informe del Prefecto, dado al Ministro de la guerra.

Ademas de tales exploraciones, hechas por este hombre prodigioso, ha sido llamado por varios particulares; obteniendo por resultado, En casa del abogado Mr. Lin, á un quilómetro al N. de Constantina, un manantial, á 20 metros de profundidad. En la de Mr. Morçan, á dos

